
Procès-verbal de la séance du 26 novembre 2019 
Conseil d’établissement de l’école des Cœurs-Vaillants 

 
 

 
Étaient présents 

 

Sylvain DeBlois 

Louis Philippe Kouomegne Kouokam 

Doris Parenteau 

Natasha Brassard 

Annabelle Lessard 

Nicky St-Roch (substitut) 

Evelyne Trudeau 

Laurie Pagé 
Jacinthe Cyr 

 

 

Étaient absents 
 

Public 

 

Annie Robidoux (substitut) 

 
 

Prochaine rencontre 
 

 15 janvier 2020 
 
 
 

 

Avis de convocation 
 

Séance ordinaire du conseil d’établissement qui se tiendra 
le mardi 26 novembre 2019 2019 à 18h45 au salon du personnel 

 
Projet d’ordre du jour 

 

 
1.  Ouverture de la séance       

  
1.1    Constatation du quorum et ouverture de la séance 
1.2    Nomination d’un(e) secrétaire 
1.3    Lecture et adoption de l’ordre du jour 
1.4    Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 24 octobre 2019 

 
2. Suivi au procès-verbal       

  
3. Parole au public       

   
 

4. Adoption – approbation       
  

4.1    Lignage sur la cour 
4.2    Collecte de sang  

 
5. Dossiers courants 

5.1    Activités de la Ville 
5.2    État des bâtiments 
5.3    Plan d’action du projet éducatif 
5.4    OPP 

        
6. Parole au président 
7. Parole au représentant au comité de parents 
8. Parole aux enseignants 
9. Parole à la technicienne au service de garde      
10. Parole à la direction       

  
11. Levée de l’assemblée 

 
       Evelyne Trudeau, Directrice   

 

 

___________________                                                                               ___________________________ 

Président                                                                                                               Direction 
 

 

 



Ordre 
du 

jour 
Résolutions Propositions / informations / commentaires 

1.  Ouverture de la séance   
 
La séance débute à 18h53. 
 

1.1  Constatation du quorum et ouverture de la séance:  
 
Quorum confirmé.  
 

1.2  Nomination d’un(e) secrétaire 
 
 Annabelle Lessard se propose. 
 

1.3 152-CÉ 
19-20-16 

Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Doris Parenteau et adoptée à l’unanimité :  
 
IL EST RÉSOLU d’adopter l’ordre du jour du 26 novembre 2019. 
 

1.4 152-CÉ 
19-20-17 

Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 24 octobre 2019 
 
SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Nicky St-Roch et adoptée à l’unanimité :  
 
IL EST RÉSOLU d’adopter le procès-verbal du 24 octobre 2019. 
 

2.  Suivi au procès-verbal 
 
Aucun suivi 
 

3.  Parole au public 
 
Aucun public présent 
 
 
 



Ordre 
du 

jour 
Résolutions Propositions / informations / commentaires 

4.  Adoption - Approbation 

4.1 152-CÉ 
19-20-18 

Lignage sur la cour 
 
Afin de remettre en état notre cour d’école à la suite des travaux d’agrandissement, du lignage a été réalisé sur la 
partie asphaltée.  Un des jeux lignés n’était pas fonctionnel étant donné ses dimensions.  Après discussion avec 
l’enseignant d’éducation physique, des changements ont été proposés. C’est avec le budget de l’école que les 
modifications ont été payées.  Il est proposé d’utiliser le fond à destination spéciale pour l’aménagement de notre 
cour d’école afin d’éponger la facture. 
 
SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Doris Parenteau et adoptée à l’unanimité :  
 
IL EST RÉSOLU d’approuver l’utilisation du fond à destination spéciale pour les modifications faites aux lignages sur 
la cour.  

 

4.2 152-CÉ 
19-20-19 

Collecte de sang 
 
Les élèves de 6e année organisent une collecte de sang. Ils seront eux-mêmes bénévoles et les parents ont été 
sollicités pour donner du sang. La collecte aura lieu le 2 décembre 2019, de 13h30 à 20h30, au centre 
multifonctionnel.  Cela favorise l’entraide et l’engagement dans la communauté. 
 
SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Jacinthe Cyr et adoptée à l’unanimité :  
 
IL EST RÉSOLU d’approuver la collecte organisée par les élèves de 6e année.  
 

5.  DOSSIERS COURANTS 
 

5.1  Activité de la Ville 
 
Pour permettre à la ville de proposer des activités aux membres de la communauté, des locaux de l’école seront 
disponibles. Les activités proposées, pour l’instant, sont du volley-ball, du hockey cosom et parfois, des fêtes 
d’enfants. Les plateaux débuteront à 19h, le matériel sera fourni par la ville. 
 
 
 



Ordre 
du 

jour 
Résolutions Propositions / informations / commentaires 

5.2  État des bâtiments 
 
Afin de réaliser son plan d’engagement vers la réussite et dans le but d’assurer un environnement sain et sécuritaire, 
la commission scolaire doit valider l’état des écoles. Le ministère envoie des budgets à la CSP afin de s’assurer que 
les bâtiments soient acceptables. Pour ce faire, ils ont classé, en couleur, la priorité des travaux à effectuer (rouge : 
1 à 2 ans, jaune : 2 à 5 ans, vert : 5 ans et plus).  Pour notre école, peu de travaux sont identifiés. 
 

5.3  Plan d’action du projet éducatif 
 
Mme Trudeau présente les moyens ciblés par les membres de l’équipe-école afin de mettre en oeuvre le plan 
d’action du projet éducatif. 
 

5.4  OPP 
 
L’OPP mettra en ligne sous peu sa page Facebook afin de communiquer avec les parents de l’école.  Déjà les 
premières occasions d’implication sont identifiées.  Ainsi des demandes seront publiées afin de trouver des parents 
bénévoles pour : 

 Offrir un support lors des activités organisées à l’occasion des Fêtes; 

 Bonifier l’équipe de bénévoles de la bibliothèque afin de couvrir et entretenir les livres; 

 Etc. 
 

6.  Parole au président 
 
Un petit goûter sera offert au retour des fêtes à la prochaine réunion du CÉ.  
La réunion sera devancée à 18h30, le mercredi 15 janvier 2020. 
 

7.  Parole au représentant au comité de parents 
 
M. DeBlois fait un retour sur les sujets en cour de consultation : calendrier scolaire 2020-2021, politique 
d’admission et d’inscription, offre de services EHDAA et projet de loi 40.  
 

8.  Parole aux enseignants 
 
Certains enseignants de l’école ont participé au tournoi de volley-ball à l’école de Mortagne. 
 



Ordre 
du 

jour 
Résolutions Propositions / informations / commentaires 

Les élèves de 6e année sont présentement en charge des dons pour la guignolée. Ils travaillent également des notions 
en mathématiques afin de remettre le tout dans un contexte significatif.  
 
ArcelorMittal offre une commandite pour l’achat de livres dans le cadre des activités liées à Noël. La bibliothécaire a 
également participé à la commande de livres. Ceux-ci seront remis à la bibliothèque, par la suite, afin qu’ils soient 
disponibles pour l’ensemble des élèves. 
 
Des jeux de société seront également mis à la disposition des élèves pour favoriser les relations sociales, l’entraide 
ainsi que les fonctions exécutives. 
 

9.  Parole à la technicienne du service de garde 
 
Journée pédagogique du jeudi : journée en pyjama, les élèves apportaient des jeux de la maison. 
 
Journée pédagogique du vendredi : Sortie à Bfly à Brossard. Les élèves ont pu se promener dans différents espaces 
avec les papillons.  
 
Des activités seront également planifiées pour la dernière semaine avant les fêtes.  
 

10.  Parole à la direction 
 
Madame Trudeau souhaite de joyeuses fêtes.  
 

11.  Levée de l’assemblée : 20h44 

 


